



Oberbaselbieter Zeitung
4437 Waldenburg
061/ 965 97 65
www.dietschi.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 44'504
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 045.007
Abo-Nr.: 1096957
Seite: 15
Fläche: 13'591 mm²

9 Medaillen für das Budo Sport Center

Karate Swiss Karate League in Neuenburg

Am 19./20. September 2015 fand in Neuenburg (NE) das letzte Swiss Karate League (SKL), Qualifikationsturnier der SKF in der laufenden Karate-Saison statt. Auch die Wettkämpfer/innen des Budo Sport Center Liesstal nahmen an diesem Turnier teil und holten 4 Gold-, 1 Silber-, 4 Bronzemedailles und 9 Punkteränge (5. und 7. Ränge).

Die vier Leistungssportler/innen (LSF BL) Ramona Brüderlin (Kumite Damen Elite -61 kg), Maurice Rösch (Kata Herren U21) und Kevin Wagner (Kumite Herren U18 +76 kg) konnten sich nach der langen Sommerpause in ihren jeweiligen Disziplinen und Kategorien erneut durchsetzen und holten sich am letzten Qualifikationsturnier der Saison jeweils die Goldmedaille.

In der Kinder Kategorie überzeugte mit einer starken Leistung auch Chonthicha Wyss und holte sich im Kumite Mädchen (U12 +39 kg) ebenfalls die Goldmedaille.

Eine Silbermedaille erkämpfte sich Sascha Rösch (U16 Kumite Herren -70 kg) und fand nach seiner langen Verletzungspause wieder den Anschluss an die Spitze. Vier weitere Bronze-Medaille holten sich Ginaluca Vanacore (Herren Kumite U18/-61 kg), Leutrim Dugolli (Kumite Herren U21 -84 kg), Meltem Polatli (Kumite Damen U18 -53 kg) und Vincenzo Gaetani (Knaben Kumite U12 -32 kg) welche via Trostrunde nochmals ins Turniergeschehen eingreifen konnten und sich den 3. Schlussrang sicherten.

Maurice Rösch und Kevin Wagner, die vor rund einer Woche für die Junioren Weltmeisterschaften in Indonesien selektioniert wurden, konnten einmal mehr überzeugen und bestätigten mit Ihren Siegen ihre Selektion. Maurice trat im Kata-Final mit seiner Lieblings-Kata «Gankaku» an und gewann die Begegnung mit 4:1 Punkten. Kevin entschied seinen Kumite-Final nach einem 1:1 Punktstand mit 5:0 Richtstimmen.

Eines der grössten Turniere

Das SKL Neuenburg war mit rund 506 Wettkämpfer/innen aus rund 61 Vereinen gut besetzt und zählt in der Schweiz zu den grössten Karate-Anlässen der Swiss Karate Federation (SKF).

BSC LIESTAL